

Tennis-Herren/Damen, TC Pfaffenhofen:

Spielbericht zum 1. Spieltag der Sommerrunde 2024

Am ersten Mai-Wochenende startete die Tennis-Punktspielsaison.

Mit 15 Mannschaften sind die Damen und Herren vom TCP Pfaffenhofen in den wichtigsten Ligen vertreten.

Herren Landesliga 2: Gelungener Saisonstart für die Herren des TC Pfaffenhofen in der Landesliga 2: In einer umkämpften Partie schlugen sie die zweite Mannschaft des MTTC Iphitos München mit 5:4. Den Zuschauerinnen und Zuschauern wurde ein wahrer Tenniskrimi geboten.

Nach den sechs Einzelpartien stand es 3:3 unentschieden – bei 8:8 Sätzen und 58:55 Spielen für Pfaffenhofen. Vier der Matches wurden im Tiebreak entschieden.

Horst Rieder, die Nummer 1 der Pfaffenhofener, gewann mit 6:1, 4:6 und 10:3 gegen Maximilian Ontiveros von MTTC Iphitos. Mannschaftsführer Jonas Raps setzte sich ebenfalls im Match-Tiebreak gegen seinen Kontrahenten Alexander Bodczek durch (6:3, 5:7, 10:5). Die beiden Youngster des TCP, Benjamin Wawro und Simon Lapos, verloren ihre Matches knapp im Match-Tiebreak (1:6, 7:5, 12:14 / 6:4, 3:6, 8:10).

Kilian Bong (TC Pfaffenhofen) unterlag in zwei Sätzen Max Geissinger. Keine Probleme mit seinem Gegner hatte Christian Rauch, der Torben Kruppa vom MTTC Iphitos klar mit 6:2 und 6:0 bezwang.

Die drei Doppelpartien brachten die Entscheidung. Die beiden entscheidenden Matchpunkte für den TCP sicherten Bong/Rauch (7:5, 4:6, 10:8) und Rieder/Raps (6:4, 6:2).

Damit liegt der TCP nach dem ersten Spieltag in der Tabelle der Landesliga 2 auf dem 4. Rang und kann am kommenden Sonntag zu Hause im Regionalderby gegen den TC Dachau mit einem Sieg weiter nach oben klettern.



Von links: Kilian Bong, Benni Wawro, Horst Rieder, Christian Rauch, Simon Lapos, Jonas Raps

Damen Landesliga 2: spielfrei

Herren 30 Landesliga 1: Die Herren 30 des TCP um Claudius Miller, Florian Drexler, Matthias Geißler, Martin Zettel, Michael Fiedler, Christoph Lechner und Andreas Förster verlieren zum Saisonstart auswärts in der Landesliga 1 gegen den TC Zorneding mit 0:9.

Herren 40 Landesliga 2: spielfrei

Herren 65 Bayernliga: spielfrei

Herren 75 Landesliga 1: spielfrei

Damen 30 Landesliga 1: Die Damen 30 um Mannschaftsführerin Carolin Schrätzenstaller ließen bei Ihrem ersten Auswärtsspiel der Saison nichts anbrennen und fuhren einen souveränen 8:1 Erfolg in der Landesliga 1 gegen die TSG Stadtbergen ein.

Carolin Schrätzenstaller verlor ihr Einzel in einem hochklassigen Match mit 5:7 und 4:6 gegen die Nummer 1 der Stadtbergener Damen. Ihre Mannschaftskolleginnen Stefanie Huber (6:0, 6:2), Verena Höpfl (6:1, 6:1), Sonja Witting (6:2, 6:1), Gabriele Thalmail (6:1, 6:2) und Julia Schneider (6:1, 6:0) konnten ihre Einzel dann aber klar für sich entscheiden. Und auch in den drei Doppelpartien gingen alle Matchpunkte nach Pfaffenhofen.

Damen 40 Landesliga 1: Pech hatte die Damen-40-Mannschaft des TC Pfaffenhofen. Beim ersten Auswärtsspiel der Saison lagen die Gastgeberinnen vom TC Erding am Ende knapp mit 5:4 vorne. Nach den Einzeln stand es 4:2 für die Hausherrinnen.

Die TCP-Damen Inga Schnaidt (6:0, 6:2) und Petra Lamshöft (6:2, 6:3) gewannen Ihre Einzelspiele. Elisabeth Christl (5:7, 4:6), Peggy Mehnert (4:6, 1:6), Marijke Klüsters (0:6, 3:6) und Steffi Andrä (2:6, 3:6) mussten sich ihren Gegnerinnen geschlagen geben. In den Doppelpartien holten Inga Schnaidt/Steffi Andrä (6:3, 6:1) und Bianca Fischer/Elisabeth Christl (6:4, 6:4) noch zwei Punkte, aber am Ende hat es für den Sieg nicht gereicht.

Herren II Südliga 1: In der Südliga 1 mussten sich die Herren II des TC Pfaffenhofen einer starken Mannschaft von der SpVgg Zolling mit 2:7 geschlagen geben. Dominik Zettl und Niklas Thiel mit Domink Zettel im Doppel sicherten die beiden Match-Punkte für den TCP.

Herren Südliga 3: In der Südliga 3 unterlagen die Herren III des TCP gegen TC Ismaning III mit 2:7. Raphael Thalmail holte im Einzel und im Doppel mit Matthias Steinberger die beiden Punkte für den TCP.

Damen Südliga 1: Auswärts beim TC Rot-Weiß Eschenried sicherten die Damen II des TC Pfaffenhofen die ersten beiden Punkte in der Sommerrunde. Nach den Einzeln stand es bereits 5:1 für die Pfaffenhofenerinnen.

Sarah Schmidmaier (7:5, 6:2), Nina Meier (6:2, 7:6), Johanna Kring (6:2, 7:5), Carina Mayr (6:1, 6:2) und Beatrice Bottenbruch (6:3, 7:5) gewannen Ihre Einzel souverän. Ein weiterer Matchpunkt im Doppel von Schmidmaier/Kring (6:1, 6:0) führte zum verdienten Endstand von 6:3 für die Pfaffenhofenerinnen, die damit auf dem 2. Tabellenplatz liegen.

Damen Südliga 5: Die Damen III des TCP gewannen auswärts beim TC Schrobhausen deutlich mit 5:1. Julia Liebchen (6:1, 6:2), Tanja Fiedler (6:2, 6:3) und Martina Hempel (6:2, 5:7, 12:9) holten drei Matchpunkte im Einzel. Da die Pfaffenhofenerinnen auch die beiden Doppel gewannen stand es am Ende 5:1 für die TCP-Damen.

Herren 40 Südliga 2: Jochen Pallauf (7:6, 6:3), Julian Stücker (4:6, 7:6, 10:1) und Anton Mayer mit Julian Stücker im Doppel holten die drei Punkte für die TCP-Herren-40-Mannschaft. Am Ende lagen die Herren 40 vom SV Weichs mit 6:3 vorne.

Herren 50 Südliga 3: Die Herren 50 sind in der Südliga 3 nach dem ersten Spieltag Tabellenführer. Sie setzten sich mit 8:1 gegen die Herren von BSG Raiffeisen München durch. Die TCP-Herren Sven Mehnert (6:3, 7:5), Manfred Mayer (6:0, 7:5), Jörg Ritthammer (3:6, 7:5, 10:6), Christian Wentzler (6:3, 6:0), Alberto Piccoli (6:3, 4:6, 11:9) und Christian Fischer (6:3, 6:4) gewannen all sechs Einzelpartien. Zwei weitere Matchpunkte im Doppel führten zum Endstand von 8:1.

Damen 40 Südliga 1: Die zweite Damen-Mannschaft des TCP gewinnt gegen die Damen vom TC Dasing ihr erstes Heimspiel mit 6:3. In den Einzelpartien holten Klaudia Thiel (6:3, 3:6, 10:3), Simona König (6:2, 6:4), Daniela Zettl (6:3, 6:3) und Claudia Stücker (6:2, 6:0) die vier Matchpunkte für die Pfaffenhofenerinnen. Zwei Siege im Doppel führten zum Endstand von 6:3.